julio 06 Universidad de Castilla-La Mancha INFOCAMPUS

Analizan el transporte como elemento de desarrollo y creación de oportunidades

El Campus de Ciudad Real acogió el VII Congreso de Ingeniería del Transporte en el que participaron 300 investigadores

El Campus de Ciudad Real acogió el VII Congreso de Ingeniería del Transporte, un referente desde el punto de vista técnico y de investigación en el sector de los transportes en España y en el que se dieron cita más de 300 especialistas de toda España.

El análisis del transporte como elemento de desarrollo económico y creación de oportunidades, y la necesidad de que el sector sea respetuoso con el medio ambiente centraron el contenido del foro que estuv oacompañado por una exposición sobre entidades públicas y privadas representativas de dicha área.

El congreso, máximo exponente a nivel español del sector transporte, nació hace 15 años con el objetivo promover un foro nacional de intercambio de experiencias y conocimientos entre todos los profesionales en dicho campo. Su periodicidad es bianual y va rotando por distintas universidades como las de Sevilla, Madrid, Barcelona, Valencia, Santander y Zaragoza.

En la inauguración la consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, se refirió al crecimeinto en la región de los distintos sistemas de comunicaciones y de transporte, un área de desarrollo que ha "permitido incrementar nuestras oportuni-



dades, inversiones, el crecimiento del PIB y la generación de empleo".

A la inauguración también asistieron el secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán; el presidente del Foro de Ingeniería de los Transportes, Fransec Robusté; los vicerrectores de Relaciones Institucionales y del Campus de Ciudad Real, Publio Pintado y Francisco Alía, respectivamente y el presidente del congreso y director

de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real, José María Menéndez. El encuentro estuvo marcado carácter interdisciplinar, ya que integró todos los modos de transporte: carretera, ferrocarril, transporte combinado, marítimo, aéreo; tanto de ámbito urbano y metropolitano como interurbano.

Exposición

La gran exposición sobre el mundo

del transporte ocupó una extensión de 2.000 m2, con 25 tiendas en el paseo del Rectorado. Estaban representadas todas las empresas e instituciones del ramo como AENA, Consorcio de Transportes de Madrid, ADIF o Acciona Transmedetirránea. Maquetas, presentaciones multimedia o paseos en un prototipo de autobús de hidrógeno fueron algunas de las actividades presentes..

Estudiantes de Formación Profesional de Grado Superior podrán convalidar estudios en la UCLM

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), gracias al nuevo acuerdo al que ha llegado con la Consejería de Educación, ha ampliado la posibilidad de convalidar ciclos superiores de Formación Profesional (FP) con estudios universitarios de primer ciclo. En concreto, los estudiantes de Formación Profesional podrán hacer las convalidaciones de 47 ciclos formativos con 18 carreras universitarias; 16 más que el curso anterior. Con este acuerdo, los estudiantes que decidieron cursar estudiantes que decidieron cursar estu-

dios de FP podrán ampliar su formación e integrarse en la UCLM.

Las carreras universitarias a las que se refiere este nuevo acuerdo, fueron presentadas por la vicerrectora de Ordenación Académica y Convergencia Europea, Carmen Fenoll, y el viceconsejero de Universidades, Enrique Díaz Barra, son: Gestión y Administración Pública, Ingeniería Técnica Forestal, Ingeniería Técnica Agrícola (Explotaciones Agropecuarias, Hortofruticultura y Jardinería e

Industrias Agrarias y Alimentaria), Ingeniería Técnica de Minas, Ingeniera Técnica Industrial (Mecánica, Química Industrial, Electricidad y Electrónica Industrial), Relaciones Laborales, Ciencia Empresariales, Educación Social, Trabajo Social, Ingeniería Técnica Informática (Gestión y Sistemas).

Carmen Fenoll, señaló que con este convenio se abre una vía de reconocimiento y convalidación de estudios cursados en la formación profesional de grado superior dentro del programa de estudios de titulaciones universitarias. "Ello supone una evidente ventaja para los ciudadanos de la región que no habían optado por seguir estudios universitarios y favorece que puedan replantearse su proceso formativo".

Destacó asimismo el esfuerzo realizado por los centros de la UCLM implicados en el reconocimiento de créditos que puede llegar, en algunos casos, hasta la convalidación de 60 créditos, un tercio de la titulación

23

3 5 7 9 11 13 15 17 19 21